



11月12日、2年ぶりに名鉄西尾・蒲郡線体感ウォークを開催し、1、2年生約700人がこどもの国駅から西尾市役所をゴールにした約20kmのルートを歩きました。昨年度の荒天中止を受け、全員がこの行事は初体験であり、少し心配もしましたが、当日は穏やかな晴天に恵まれ、多くの生徒が快適に歩いてくれたようで、ほっとしました。また、ゴールテープを切るパフォーマンスを見ていると、クラスの親睦も深まったことが想像できます。

大切なことは歩いてそれで終わりではなく、この経験を次に生かすことです。何事も継続し続ければやがて到達点が見えてくること。何事もやり切った時に何物にも代えがたい充実感、達成感を味わうことができること。みなさんが今一生懸命取り組んでいることは何ですか？途中で放棄しないで、今回の体感ウォークで得た自信を基に成し遂げてください。

それとともに、西蒲線存続のためのプランも教えてください。鉄道ファンの私とともに考えたいと思います。



各部長	福祉：新實舞音 (新川中)	校風、美化：小島彩輝 (西尾東部中)	文化：鈴木孝佑 (碧南東中)	運動、保健：河合裕真 (平坂中)	
書記：柵木紗菜 (西尾東部中)	書記：増田薫 (篠目中)	副会長：富田梓巴 (安城南中)	校長 会長：鶴田彩葉 (安城南中)	会計：中根雛 (平坂中)	会計：伊奈雅哉 (六ツ美中)

令和2年度後期生徒会役員メンバーです。がんばっていきます。

後期も前期に引き続き、コロナ対策を欠かさず、例年と異なった行事を行うこととなります。後期には、体感ウォークや球技大会等の行事があり、楽しみにしている人が多いと思います。私たち生徒会は、例年よりも、前期よりも楽しめる行事の運営を目標に、全力を尽くしていきます。また、募金などのボランティア活動にも力を入れていきます。より良い西尾高校にし、盛り上げていくために、全校生徒のみなさんと協力していきたいです。

生徒会長 鶴田 彩葉

表彰 おめでとう！ 愛知県高等学校新人体育大会 陸上競技女子三段跳び 第3位 記録11m37 2年 本多柚稀 (平坂中)

名鉄西尾・蒲郡線体感ウォーク開催

11月12日(木) 列車運行の存続と地域の明るい未来を願い、元気な西高生が快晴の空のもと約20km歩きました。



西尾市内の小中学校、高等学校、各PTAの方々をはじめ、地域の多くの方々よりご支援をいただき、ありがとうございました。

国際理解講座開催(1年生)



外国人講師と海外仕事経験豊富な日本人講師を招き、外国文化や多文化理解について英語で話を聞き、生徒の未来に向けて多くのエールをもらいました。

受講した感想(生徒感想文より)

- ・日本語と英語とでは、得られる情報量が全く違うということがわかりました。英語を学ぶことで、自分の知見が大きく広がり、将来の選択肢も増えるので、教えてもらった勉強法で英語を身につけたいと思いました。
- ・英語は世界とつながる窓口なので英語学習に力を入れていきます。

国際理解講座開催(2年生)



海外で活躍している西尾の企業の方とNGOで活動されている方を講師として招き、海外で生活し働くこと、ビジネスや国際協力について学びました。

受講した感想(生徒感想文より)

- ・国境なき医師団の活動を知り、海外でも人助けができることを知り、自分も医師になり、いろいろな可能性を考えたいと思いました。
- ・何となく海外に行ってみたくて考えていましたが、目的意識をもって海外に行くことの大切さを学びました。

交通安全教室開催

校風委員がリーダーとなり、自転車での交通事故の現状や自分たちの交通マナーについて考えました。班ごとに「ヒヤリ、ハット体験」を語り合い、安全に走行する方法や時間にゆとりをもって移動することの大切さなどをクラス全員で認識しました。駐輪場等で啓発活動も行い、マナーの良い西高生になろう、と全校生徒で意識を高め合うことができました。



西高生は、知識や情報を共有しながらグループで協力して話し合ったり、みんなに伝えたりすることが上手な子が多いよ。生徒主体の場面が多いからね！